
 
質問順番   １   番             提出期日 令和 2 年 3 月 3 日 
  
箕輪町議会議長 中澤 清明 様 
 

   箕輪町議会議員   議席番号  2 番 岡田建二朗   
 

一 般 質 問 通 告 書 
  
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
1 

 

 

 

2 

 

 

 

 

3 

 

 

 

 

4 

 

中学生海外研修につい

て 

 

 

職員の人材育成につい

て 

 

 

 

地域消防について 

 

 

 

 

健康づくり施策につい

て 

１．中学生の海外研修の課題は 

２．今後の研修制度の方向性について 

 

 

１．人材育成の基本的な方針について 

２．役場職員の人材育成について課題は 

３．派遣職員制度の評価は 

 

 

１．消防団員確保の課題について 

２．消防資機材の活用について 

３．準中型免許ポンプ車の資格取得対策は 

 

 

１．げんきセンターの評価について 

①利用者の健康づくりに資する効果は 

②利用者の分析について 

③地域的な広がりの可能性について 

２．食生活改善による健康づくりについて 

 ①特定健診結果から見る課題について 

 ②「大人の食育」の取り組みを 

 

教育長 

 

 

 

町長・副町長 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

※質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。  岡田建二朗議員① 



質問順位   ２  番          提出期日 令和２年 ３月 ３日 
 
箕輪町議会議長 中澤清明 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ８番   松本 五郎    

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
１ 新型コロナウイルス感染

症対策 
１、新型コロナウイルス感染が拡大している。

国は国民に手洗い、咳エチケット等を求め、

「軽度のかぜ症状」なら自宅で安静にする

ように求めているが、町の体制は。 
 
２、上伊那での医療機関では、感染患者、診察

の受け入れができるのは、伊那中央病院のみ。

他の医療機関では、検査する道具もないし、

施設もないため患者の受け入れができない。

通常のインフルエンザの検査なみの検査方法

を開発し、地域の医療機関でも自由に検査が

受けられることが大事。町は国に要望してい

くべきでは。 
 
３、重症化を見逃さない十分な配慮をするため

に、不安を持つ人がきちんと相談できるよ

うに、相談窓口では一定の専門知識を持っ

た人が適切にアドバイスできる体制をとる

のが望ましいと思うが、町の所見は。 
 
４、政府の「新型コロナウイルス感染症対策の

基本方針」は国民や患者、医療機関にさま

ざまな要請をする一方で、国が果たすべき

責任が打ち出されていない。基本方針にふ

さわしい予算措置を国に要望をすべきで

は。 
 

町長 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 
 
 
 
 
 
３ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
子どものインフルエンザ

の予防接種、助成対策 
 
 
 
 
補聴器購入助成について 

５、現在の状況体制では患者に対して、検査に

時間がかかる。隔離できる病院もない、ベ

ッドも確保できない。院内感染がでれば病

院が閉鎖するリスクもある。全ての医療機

関でも検査ができる体制を求めると同時

に、伊那中央病院に患者を受け入れる施設

を当面増設し、病室を専門に確保する。そ

れには国の財政支援を受けなければできな

い。国に求めていくべきでは。 
６、国は小中学校に臨時休校を呼びかけた。「働

いている人は会社が休めるようにならない

と困る」等の戸惑いの声があがっている。

財政支援等をしっかり国に求めて、現場が

混乱しないよう町としても国に要請してい

くべきでは。 
 
１、町内の小中学校における、過去５年間のイ

ンフルエンザ学級閉鎖状況は。 
２、子どものインフルエンザ、重症化及び集団

感染の予防、並びに子育て世帯への経済負

担の軽減を図る目的としての助成制度を。 
 
１、難聴者の方は会議、集会などでは「聞き取

りが困難で内容が理解できない」と困って

いる人もいる。補聴器を普及することによ

って、高齢者になっても生活の質を落とさ

ず、心身ともに健やかに生活できるように

と願う。町として補聴器助成導入の状況を

どのように捉えているか。 
２、70 歳以上の高齢者の半数は、加齢性の難聴

と推定されている。難聴になると、家庭の

中でも、社会的にも孤立しやすく、仲間と

の交流が少なくなる。難聴になったら補聴

器の使用が大切。しかし補聴器は高額、年

金暮らしの高齢者には大変。補聴器の購入

補助を。 

町長 
 
 
 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
 
教育長 
 
町長 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
 
町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
    議席番号 ８番 松本五郎 ② 



質問順位   ３  番           提出期日 令和 2 年 3 月 3 日 
 
箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 11 番   荻原 省三    

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
1 
 
 
 
 
 
 
 
2 
 
 
3 

農業振興について 
 
 
 
 
 
 
 
子育て支援について 
 
 
一般行政について 

①「みのわテラス」について 
・直売所の今後の予定について 
・「やまびこテラス」との関係強化について 
・「みのわ加工株式会社」との関係強化について 
・畜産まつりの今後について 
・農業後継者不足について 
 
 
・子育てに伴う経済的負担の軽減策について 
 
 
・新体育館建設について 

町長 
 
 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



質問順位  ４   番          提出期日 令和 ２年 ３月 ３日 
 
箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ９番  金澤 幸宣      

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番

号 
件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 

１ 上伊那クリーンセン

ターの現状について 

①「燃やせるごみ」が増え、「資源プラスチック」が減少

するのは必然。分別変更時の対応(指導)に問題はなか

ったか。 

②当町の「ごみ・資源物分別の手引き」の《資源プラス

チックの出し方》の表現は曖昧では。町民の認識にズ

レがあるのでは。 

③最終目的は、埋め立てゴミを極限まで減らすこと。 

町長 

 

 

２ 

 

 

社会体育(文化)の実

態について 

①町内小・中学校の部活動の現状と「闇部活」と表され

る活動実態は。 

②町、教育委員会等の指導・関与の指針は。 

教育長 

 

３ 

 

 

UＩターンに「Ｊ」を

加えては 

①“ほどほどの田舎暮らし”より“最高の適度な田舎”

がピッタリの「コンパクトタウン箕輪」をもっとアピ

ールしては。 

②リモートワーク(テレワーク)の出来るIT環境整備の促

進を。 

町長 

 

 

４ 

 

 

豊島区との交流につ

いて 

①豊島区は国内だけでも８４の自治体と友好提携をして

いる中、どう箕輪町の独自性をだすのか。 

②豊島区の森林環境譲与税の活用はどのくらい見込んで

いるか。 

町長 

 

 

５ エプソングラウンド

の借地テニスコート

の対策について 

①急な降雨時にカバン等所持品がビショ濡れ。収納用コ

ンテナボックス等の設置を。 

②熱中症対応として、休憩時の日陰場所確保が必要では。 

教育長 

６ 

 

 

感染症発生時の危機

管理対応について 

①感染症発生時に避難所の開設を必要とする災害が起き

たらどうするか。 

②今後、危機管理マニュアルに感染症対策を追加する必

要性は。 

町長 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



質問順位  ５   番            提出期日 令和 2 年 3 月 3 日 
 
箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 3 番 青木俊夫   

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 
 
 
 
 
 
 
 
 
３ 

令和 2 年度一般会計予算

案について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
伊那地域定住自立圏構想

について 
 
 
 
 
 
 
 
「自治体戦略 2040 構想」

について 

１． 過去最大の予算編成であり、中長期で考慮

したときに今後持続可能な行政運営を実

施するにあたり財政健全化の判断は 
２． ふるさと納税の更なる推進、及び企業版ふ

るさと納税の活用について 
３． 災害用備蓄品充実について 
＊ 町から区に貸出し出来る備蓄品とは 
＊ 公用車のＥＶ自動車活用について 

４． 箕輪町工業ビジョンについて 
＊ 本ビジョンの計画期間は 8 年。昨年度よ

りスタート、期待することは 
 ＊ 町工業の現状と課題は 
 ＊ 施策の展開、支援体制は 
 
１． 地方再生推進事業強化に向けた連携、及び 

伊那地域生活圏実現の政策パッケージと

は 
２． 今後 3 市町村との先駆性ある取り組み、及

び優良事業の横展開は（特に伊那市との連

携は）  
＊ 町道４号線の南箕輪地区との先線展望は 
＊ 高校再編で箕輪進修高校の在り方は 
 

１．総務省の「自治体戦略 2040 構想」につい 
ての所感は 
 
 

町長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
 
 
 
町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。議席番号 3 番 青木俊夫 



質問順位   ６  番           提出期日 令和 ２年 ３月 ３日 
 
箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 １番   伊藤 隆   

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
１ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 

 
 
 
 
 
 

 
 

令和２年度当初予算より 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
災害対策について 
 
 

① 町税は元年度当初比 2.1％減の 7400 万円、

法人税の大幅減を見込んでいるとある。し

かし個人住民税・固定資産税は増税を見込

んでいるがその根拠はどこにあるのか。 
② 町債は前年度比 168.6％の増で、木下保育園

建設事業債が大きな増額要因となっている

と思われるが、この先町債の返済の見込み

計画はどのようなものなのか。 
③ 歳出の中で外出が困難な高齢者に対しタク

シー助成金を配布する予算が 400 万円程盛

られたが、町民の対象者の中にはタクシー

券より以前のような冬場の灯油券や買い物

券の方をいただけたらとの要望があるが 3
種の選択をする方法は出来ないものか。 

 
① 災害時の町民への伝達方法や、河川の氾濫

などを事前に防ぐ対応について。 
② 避難場所で数日間の生活に対する食料品や

トイレ、時期的に必要な備品などの必要性。 
③ 水害時に水位がどの位になるのかを予想し

て各電柱などに表示をしたらどうか。 
 

町長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。      
  議席番号 １番 伊藤 隆   ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
３ 
 
 
 
 
 
 
 
 

４ 
 
 
 
 

５ 
 
 

 

にこりこ一帯リニューア

ル開発事業について 
 
 
 
 
 
 
 
道路行政について 
 
 
 
 
交通災害共済について 
 
 

① たべりこは昨年 10月末で振興公社が閉店し

指定管理が終了した。年間の指定管理料の

内 11 月～3 月までの 5 ヶ月分はどのように

処理したのか。 
② 町と農業の活性化を図るため、ソフト・ハ

ード面共にリニューアルに 2 億円以上の予

算が盛られているが、具体的な計画はどの

ようなものか。 
 

JA 箕輪町支所への取付道路は町道 6 号線より

南へ拡張するようだが、道路幅や公園のトイレ

などはどのようになるのか。又西側の旧 153 号

線より入る道路は拡張の考えがあるのか。 
 
① 南信交通災害共済について、当町での加入

率、年間の災害給付金の支払い件数及び支払

額はどの位あるのか。 
② 今後、南信交通災害共済をどのようにしてい

くつもりか。 

町長 
 
 
 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
町長 
 
 
 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
     議席番号 １番 伊藤 隆   ② 



①  

質問順位   ７  番               令和 2年  3 月  3 日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 10 番   中澤千夏志   

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 質問の相手 

1 

 

 

 

2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 

 

 

 

 

 

4 

 

 

 

 

 

 

 

 

森林環境譲与税対応 

 

 

 

ツキノワグマ保護と 

森林火災防備策対応 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス対

応 

 

 

 

 

会計年度職員対応 

 

 

 

 

 

 

 

 

①町は、環境シンポジウム等を主催又は支

援を積極的に行い森林所有者と財産区議会

議員と目線合わせすべきでは。 

 

①熊の生息域の確保のため県の計画である

森と里との「緩衝帯」設置を具体化すべき

では。 

②「緩衝帯」は森林火災による延焼防備に

も有効だが直近する土手焼きの季節には間

に合わない。町は森林又は森林周囲 1km の

範囲内における火入れを規定した「箕輪町

火入れに関する条例」に基づいて啓発を強

化すべきでは。 

 

①保・小・中学校等において乾燥期のホコ

リ除去策と加湿対策を強化すべきでは。 

②室内に常緑観葉植物の設置を。湿度調整

機能を目的とし腰板や机、棚などできる限

り木質化すべきでは。 

 

①民主的労使関係の保持が町の発展の基礎

と。地方公務員常勤の職権行使は人事委員

会又は委任を受けた人事委員会委員だが、

現業及び非常勤職員の職権行使機関は労働

基準監督署。労働基準法には「免罰効果」

を生む 14項目の「労使協定」があるが協定

化には 1/2 要件が。労組組織率は。法に基

づき全労働者代表を選出すべきでは。 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 



②  

5 

 

 

 

 

 

 

 

6 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地球温暖化対応 

 

 

 

 

 

 

 

公共施設林管理の一括

対応 

 

 

 

 

 

 

①涵養機能保全のため広葉樹林化と、下層

植生保護を目的として町の水がめである

「箕輪ダム」の雨域にあたる峰にこそ網目

5cm 以下のシカ防備柵の設置すべきでは。 

②上伊那広域水道用水企業団に働きかけて

涵養機能を高める事を目的に諏訪地籍林の

トラストに動くべきでは。 

 

①緑化の目的は生命環境の維持、二酸化炭

素の吸収固定にある。剪定経費に税金を使

い、側根の伸長により水路や歩道破壊につ

ながる街路樹は伐採すべきでは。 

②公共施設林の管理を施設管理者に丸投げ

せず、緑化の定義と直根に注視した指針を

示すべきでは。 

③学校敷地林に樹勢劣化を示すコケが。町

は、学校長や庁務員に丸投げせず庁務員と

樹木医との連携を強めるべきでは。 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

教育長 

 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

                         議席番号 10 番 中澤千夏志議員 



質問順位   ８  番           提出期日 令和 2 年 3 月 3 日 
 
箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 12 番 中村政義     

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2 
 
 
 
3 
 
 
 
 
 
4 

新年度予算について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
小中学校の給食について 
 
 
 
中学生、全国体力・運動

能力・運動習慣調査の結

果について 
 
 
 
消防団について 

① 令和 2 年度の予算が 107 億円と過去最高と

なったが、町長の所見は。 
② コロナウイルスの影響で全国的にあらゆる

面で自制が呼び掛けられる中、歳入への影

響は。 
法人町民税の税率引き下げに伴う歳入への 
影響は。 
予算編成にあたって安心安全のまちづくり 
の推進として、確実な防災情報を伝えるため 
の防災アプリを導入するとあるが、具体的な  

内容は。 
① 魚、肉、その他の食材の納入業者の選定に

ついて。 
② 給食費の今後の値上げの考えは。 
③ 給食費の未収金の現状は。 
① 令和 2 年 2 月の体力運動能力等の調査結果

では、長野県は全国順位で男子は 44 位、女

子は 46 位と大幅にダウンしてしまった。箕

輪中学生の状況は。 
② 今後の体育の授業等の改善点は。 
③ 地域と協力して行くべきことは。 
① 消防車両の更新基準と今後の予定は。 
② 消防団員確保への町の支援協力体制は。 
③ 一般団員の手当、出動協力金について。 

町長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
教育長 
 
 
 
教育長 
 
 
 
 
 
町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
5 
 
 
 
6 

箕輪町受動喫煙防止条例 
施行後の状況について 
 
 
みのわ祭りの今後につい

て 

① 施行から半年あまり経過した現在の状況

は。 
② ながた荘、ながたの湯の喫煙場所の現状は。 
③ 飲食店等で全面禁煙となった時の対策は。 
① 2 年連続で雨天順延となり費用が増加した

が対策は。 
② 多くの住民に楽しんで頂く為の改善点や方

法は。 

町長 
 
 
 
町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
       議席番号 12 番 中村政義 ② 



① 

質問順位   ９  番          提出期日  令和元年 ３月 ３日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 ６番 入杉 百合子    

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

 

５ 

新型コロナウイルス感

染症の対応について 

 

 

 

 

 

 

下水道事業経営戦略に

ついて 

 

 

 

地域包括ケアシステム

について 

 

教育の推進事業につい

て 

 

 

住民サービスについて 

① 緊急事態の発生や、役場職員に感染者が 

出た場合の対策はあるのか  

②リスクの高い高齢者に対する対策は 

③影響の大きい町内の飲食店の対策は 

④小学校、中学校の新年度の対応 

  ・休校日の振り替え授業の対応は   

  ・休校によるカリキュラムの変更は  

    

①下水道ストックマネジメント計画の策定

内容による今後の経営戦略は 

②下水道運営審議会の予定と下水道料金の

検討は 

 

①自宅で看取りのできるシステムを構築す

ることはできないか   

 

①箕輪のプログラミング教育の目指すとこ

ろは 

②ＧＩＧＡスクール構想の実現の予定は 

 

①げんきセンター南部の利用促進に向け、

施設の運営を検討すべきでは 

②中央高速バス停の駐車場有料化に伴う住

民優遇措置は 

町   長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

町   長 

 

 

 

 

町   長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

町   長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



質問順位   １０  番           提出期日 令和 2 年 3 月 3 日 
 
箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号１３番  寺平 秀行   

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
１ 
 
 
 
 
 
 
２ 

新型感染症の対策につい

て 
 
 
 
 
 
一般行政 

（１）新型インフルエンザ等対策行動計画、政

府対処方針に基づいての対応はどうだったか 
ア）体制づくり、備蓄、相談窓口など 
イ）休校中の学校対応 
 
（２）新型コロナを受けて見直しは 
 
（１）地域おこし協力隊について 
①評価と課題 
 
②サポート体制 
ア）現役隊員へのサポート 
イ）ＯＢ，ＯＧへのサポート 
 
（２）高齢者の免許返納について 
①返納後の足の確保 
 
②支えあいのしくみづくり 
 
（３）介護離職ゼロへの取り組み 
①認知症対策 
ア）当町の現状は 
イ）認知症に対する地域住民の理解と連携 
ウ）介護者への支援 
 
（４）町長への手紙、町政懇談会について 
ア）採用された意見だけではなく、保留、不採

用になった意見も公開できないか 

町長 
教育長 
 
 
 
町長 
 
町長 
 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
３ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
４ 
 
 
 
 
 
 
 

施政並びに予算編成方針

について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SDGs（持続可能な開発目

標） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（１）国から地方自治体に示されている「予算

編成上の留意事項」をどう反映させるか 
①就職氷河期世代支援について 
ア）中途採用の考えは 
 
②奨学金支援策について 
 
（２）決算における監査委員の審査意見をどう

反映するか 
①新図書館建設について 
 
②事務の省力化、効率化 
 
（３）リニア中央新幹線、三遠南信自動車道開

通を見据えた地域振興策についての考え方 
 
（１）ソーシャルインパクトボンドについて 

町長 
 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
       議席番号１３番 寺平秀行 ② 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

  
 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
       議席番号１３番 寺平秀行 ③ 



① 

質問順位  １１  番               令和２年３月３日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号１４番  小出嶋 文雄  

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 質問の相手 

1 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

  

 

４ 

健康づくり推進条例推

進 

 

 

 

健康づくり、子育て支

援のため町組織あげて

の取組み体制を 

 

 

地域包括ケアシステム

の構築に向けての取組

み 

 

 

 

 

 

防災力強化 

○健康長寿を目指しての町の取組み体制は 

 

○町長が先頭に立って推進呼びかけを 

 

 

○行政組織、全てが「健康づくり、子育て

支援」の方向を向いた取組みを行える体制

づくりを 

 

 

○これから必要になってくる取組みをどう

とらえているか 

 

○住まい・医療・介護・予防・生活支援の

連携の方向と現在の状況、民間、地域と

の連携の状況 

 

 

○災害時情報伝達手段の充実 

 

○地域での防災体制の周知と意識の高        

揚 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

議席番号 １４番小出嶋文雄 



① 

質問順位  １２  番               令和 2年 3 月  3 日 

 

箕輪町議会議長  中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員 議席番号  4 番   釜屋 美春   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 質問の相手 

1 

 

 

 

 

 

2 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 

 

 

 

 

 

4 

新型コロナウィル

ス感染症対策 

 

 

 

 

ＩＣＴの推進につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

高齢者ドライバー

「サポカー補助制

度」について 

 

 

 

フッ化物洗口につ

いて 

1）身近な病院等での検査・診察体制の見通しは 

2）学童クラブの申し込みの状況と対応 

3）風評やいじめが起きないよう注意喚起を 

 

 

 

1）ＩＣＴによるまちづくりの構想は 

2）「ＩＣＴ推進係」の取組みはどのようなものか 

3）テレワークによる役場職員の働き方改革につ

いての考えは 

4）「ＧＩＧＡスクール構想」の取組みについて 

5） 特別支援学級のＩＣＴ教育の状況について 

 

 

 

1）「サポカー補助制度」の周知、啓発を 

2）高齢者の事故防止と社会参加のために、当町

の補助制度を創設してはどうか 

 

 

 

1）職員・保護者・子どもの声は 

2）小学校で実施の見通しは 

町長 

教育長 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

町長 

教育長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



質問順位  １３  番             提出期日 令和２年３月３日 
 
箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ５番 唐澤 敏   

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
１ 
 
 
 
 
 
 
 
２ 

中長期計画について 
 
 
 
 
 
 
 
新年度予算について 

(１)第２期「まち・ひと・しごと創生総合戦略」

についての見解 

(２)人口減少対策の取り組みについての評価 

(３)人口ビジョン、まち・ひと・しごと総合戦

略の改訂について 

(４)第５次振興計画の改訂について 

(５)「区の将来像」の見直しについて 

 

(１)関係人口創出拡大事業の内容について 

(２)「域学連携」地域づくり施策の導入につい

て 

(３)高齢者タクシー助成券について  

(４)公共交通検討会議の設置について 

(５)デマンド交通の検討について  

(６)観光戦略プランの策定について 

(７)ＩＣＴ推進係の設置とデータの利活用につ

いて 

(８)支援を必要とする児童・生徒への対応につ

いて 

町長 
 
 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
 
 
 
教育長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 


